Ven sabotaje de Creel a reforma al TEPJF

Por Claudia Arellano

mexico@razon.com.mx

EL COORDINADOR de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, acusó que el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, rechazó la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para "proteger al dirigente nacional de su partido (PAN), Marko Cortés Mendoza".

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara baja indicó: "En Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y Marko Cortés no lo quiso". **EL LÍDER** de los diputados de Morena reprueba que en la dirigencia del PAN no haya mujeres; presidente de San Lázaro revira que sí hay paridad

Indicó que Santiago Creel saboteó una decisión colegiada que tenía la firma y el respaldo de todos los líderes de los distintos grupos parlamentarios en San Lázaro, "si la palabra no vale en la política y la firma menos, qué le podemos creer al PAN".

"Ustedes revisen a los partidos nacionales qué mujer ha ocupado un cargo. Ahí encontrarán la razón de Creel, ¿A quién está protegiendo Creel? En Acción Nacional nunca ha habido una dirigente mujer y en los otros partidos tampoco", aseveró.

En ese contexto, indicó que los únicos

partidos que han tenido mujeres como dirigentes son el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), "Yeidckol Polevnsky Gurwitz, es una y nuestra actual secretaria de general, Citlalli Hernández, es otra".

Por su parte Creel Miranda respondió vía Twitter a Mier Velasco que la reforma se frenó gracias a que "la razón se impuso".

"No se vale confundir. La paridad total ya está en la Constitución. Es un logro de las mujeres. Las acciones afirmativas son obligatorias, así lo resolvió el Tribunal Electoral. Fue un acierto la apertura al diálogo y escuchar las voces ciudadanas. La razón se impuso: no hubo reforma", aseveró el presidente de la Cámara baja.